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第 3050 例会（33号）　2017 年３月 23 日（木）晴

会員卓話SPEECH

大久保　健　蔵 会長エレクト

会長エレクト研修セミナー
（ＰＥＴＳ）の報告

　３月11日と12日に白河市で開かれ
たＰＥＴＳの報告と次年度に臨む私の
考えなどをお話いたします。
　まず研修セミナーに出席して一番感
じたことは、私は入会して 10 年ほど

になりますが、ロータリーのことを何も知らなかったとい
う浅学さを痛感しました。例会はもちろん、いろいろな
会合に出席してロータリーを学び、活動することが大切
と思いました。個人でできない奉仕はロータリークラブ
を通して行うことで魅力ある活動になると感じています。
　セミナーでは鈴木邦典次年度ガバナー（白河）より次
年度の方針が示されました。お配りした資料を参考にし
てください。2017～18 年度国際ロータリー（ＲＩ）のイ
アンH.S.ライズリー会長のテーマは「ロータリー：変化
をもたらす」です。そして当地区の第 2530 地区の活動
目標ですが、ＲＩも地区も「公共イメージ向上」に重点
を置いています。来年の各分区のＩＭでは、すべて公共
イメージの向上に関するＩＭにしてほしいと、ガバナーよ
り要望が出ています。
　活動目標の主な点を紹介します。１番目の各クラブへ
のサポート強化では会員増強の地区目標を純増 100 名
にして、クラブ会員50 名以下は１名純増、50 名以上は
２名純増を目指します。特に女性会員と40 歳未満の会
員の純増を奨励しています。２番目は人道的奉仕の重点
化と増加です。「平和フェロー」という制度ができて海外
青年協力隊のような海外で活動している人を推薦、奨励
してほしいとのことでした。３番目に先ほどの公共イメー
ジと認知度の向上を掲げ、地域社会に認知されるよう努
めることで入会への関心を高めていこうとしています。４

番目はＲＩ会長賞に挑戦しようということで、次年度は私
の考えでロータリー情報とＩＴ委員会を合併させて、Ｍ
ｙ　Ｒｏｔａｒｙの利用を推進したいと思います。５番目
にロータリー財団への協力、６番目は米山記念奨学会
への協力があり、個人寄付などのご理解をよろしくお願
いします。
　セミナーの第２セッションでは、地区の次期クラブ奉
仕委員長を務めるいわき内郷ＲＣの山守龍司さんに当ク
ラブの例会での卓話をお願いしてきました。また、地区
の社会奉仕委員会の活動では再びペットボトルのふたの
回収を行うそうで次年度のクラブの委員会とも相談した
いと思います。２日目のセッションの中では、ロータリー
財団の補助金を活用してほしいとのこと。ロータリーの
友では、皆さんに奮って投稿をしてくださいと呼び掛け
られました。
　次年度の鈴木ガバナーは白河の方ですので、地区研
修・協議会（５月21日）、地区大会（10月14・15日）と
も白河で開催されます。いわき分区についてはガバナー
補佐が小松博さん（小名浜）が務めます。各クラブ会長は、
いわき小名浜が大平均さん、いわき勿来が佐藤政司さん、
いわき内郷が斉藤祐二さん、いわき常磐が藤本孝典さ
ん、いわき平東が今野隆さん、いわき四倉が古市三久
さん、いわき平中央が吉田一男さん、いわき鹿島が庄司
英一さん、いわき桜が村田明美さんが務められます。い
わき桜とは次年度に合同例会を約束してきました。
　最後に私の方針の一端を述べさせてもらいます。「奉
仕と親睦を両輪としてロータリー活動を活性化させよう」
という趣旨にしたいと思います。遊ぶときは遊んで友情
を育み、対外的な奉仕活動を積極的に進めていきたい。
失敗を恐れずに、悪い記憶も良い思い出になると考え、
皆さんの協力を得て努力してまいります。

★本日の例会案内　３月30日（木）　12：30 ～
　　第５回クラブ協議会
　　お食事メニュー＝海鮮ちらし寿し、そば（温）
★次回の例会案内　４月６日（木）　18：30 ～
　　観桜例会（会場：田町平安）



会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　浅倉哲也　高橋康二

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

◆新入会員入会式
佐々木貢一氏（株式会社丸ほん社長）
あいさつ
　長い間、父・芳弘が皆さんと一緒に活動
させていただきました。本当にありがとうご
ざいました。この度、私が父の後を継いで、お仲間に加え
ていただくことになりました。まだまだ右も左も分かりませ
んが、皆さんのご指導を仰いで活動に励みたいと思います。
よろしくお願いいたします。（所属は親睦活動委員会）

◆スマイルボックス委員会（代理・大久保健蔵会長エレクト）
♥三須久さん（いわき平ロータリークラブの皆様はじめまし
て。これからもいわきに伺いましたらまた例会に参加させて
頂きます。よろしくお願いします）♥三瓶和秀さん（佐々
木貢一さんの入会を歓迎しまして。大久保さん卓話よろしく
お願いします）♥伊藤盛敏さん（佐々木貢一さんの入会
を歓迎します。初めて二打目でカップインしました。今度は
一打目でのカップインを狙います）♥松崎浩さん（佐々木
貢一様の入会を歓迎して。大久保エレクト卓話よろしくお
願いします）♥阿部弘行さん（佐々木貢一さんお待ちして
ました）♥森雄治さん（佐々木貢一さんの入会を歓迎致し
ます）♥鈴木弘康さん（佐々木貢一様の入会を歓迎致し
ます。大久保さん卓話宜しくおねがいします）♥吉田仁平
さん（佐々木貢一さんの入会歓迎）♥高橋康二さん（大
久保さん卓話よろしくお願いします）♥関口武司さん（大
久保さん卓話宜しくお願いします）♥山崎洋次さん（大久
保さん卓話よろしくお願いいたします）♥八幡恭朗さん（大
久保さん卓話よろしくお願いします）♥鈴木東雄さん（大
久保さん卓話よろしく）♥浅倉哲也さん（大久保会員の
卓話を楽しみに）♥青木喜久男さん（大久保エレクト卓話
よろしくお願いします）♥飯野光世さん（大久保次年度会
長卓話よろしくお願いします）♥清水和政さん（いつも遅く
なり申し訳ありません）♥大久保健蔵さん（本日、卓話を
担当いたします。よろしくお願いいたします。佐々木貢一さ
んの入会を歓迎して）� 以上18件

委 員 会 報 告
◆出席委員会（青木基久男委員長）
例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
３月 23 日 52 名 25 名 ―

司会：鈴木弘康幹事

〔点鐘・ロータリーソング（我等の生業）・
四つのテスト（原田徹会員）〕

◆来賓・来訪ロータリアンの紹介

⃝�大阪御堂筋本町ＲＣ会員・三須久氏あいさつ
　本日は仕事で福島へ来て例会にメーキャッ
プさせていただきました。大阪は今、何かと
騒 し々くなっています。福島へ向かう伊丹空
港に高速道路から降りる寸前、眼下に例の
非常に立派な建物（森友学園の小学校予定地）が見えます。
設置までの過程に問題はあるかもしれませんが、教育に関
する志に共感する点もあります。私はロータリアンとして大
阪で青少年交換という役目を引き受けています。子どもた
ちを、いかに奉仕と平和と和らぎとに結び付けていくかを
進めており、教育について考えさせられる日々です。

　今日３月23日はロータリークラブにとっ
て特別なことが２つあります。
　まず、1905年３月23日にロータリーク
ラブ第３回の会合がシルベスター・シー
ルの事務所で開かれ、会長としてシルベ
スター・シールが選任され、幹事、記録

係とロータリークラブの名称が決まったのです。この時は
ポールハリスは何の役職にも就いていませんでした。団体
の設立日は、いつがふさわしいか、いろいろな意見がある
ようですが、普通は名称や会長、幹事などの役職が決まっ
た日がふさわしいのではないかと考えると、この日がロータ
リークラブの設立記念日ではないかという話もあります。ち
なみにポールハリスが会長になったのは３代目です。
　そしてもう一つ、1949年のこの日は当クラブのスポンサー
クラブの東京ロータリークラブが国際ロータリーに復帰し
た日です。戦時中、戦火の拡大により東京ＲＣは米国のス
パイ呼ばわりまでされ、例会には憲兵や特高警察まで臨席
されながらも頑張って会を運営したようですが、1940年に
解散せざるをえなくなりました。解散後も水曜クラブとして
会を開いていました。会員の誕生日にバースデーケーキを
贈る習慣も受け継がれていたようですが、物資不足から水
あめに代わり、最後にはそれもかなわなくなったようです。
それでも奉仕の精神は受け継がれ傷病兵の慰問や孤児の

◆会長挨拶ならびに報告

◆幹 事 報 告

⃝�いわき平東ＲＣより会報が届きました。
⃝�４月のプログラムが承認されました。４月６日の観桜例
会の出欠は30日までにお願いします。

◆ロータリー財団委員会（鈴木東雄委員長）
　大久保健蔵さん、阿部弘行さん、松崎浩さん、森雄
治さん、清水和政さん。� 以上５件
◆米山記念奨学会委員会（松崎浩委員長）
　松崎浩さん、大久保健蔵さん、森雄治さん、鈴木弘
康さん、山崎洋次さん。� 以上５件

救済をしていたとうことですので頭が下がります。
　1949年４月27日の復帰の式典には吉田茂首相も臨席し
た記録が残っています。ちなみにマッカーサー元帥も後日、
名誉会員になっています。戦後の日本で国際団体の復帰・
加入が許されたのはロータリークラブが最初でした。残念
ながら米山梅吉さんは1940年の解散の時には出席されて
最後のスピーチをされましたが、1946年に亡くなられてい
て復帰の知らせを聞くことはできませんでした。
　いずれにせよ先人ロータリアンに想いを馳せたい３月23
日の今日です。

原田徹会員


